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第２回あさなえJネット学校運営協議会の開催！

８月３０日（木）、浅江中学校応接室において、本年度第２回の
「あさなえJネット学校運営協議会」が開催されました。今回の会議では、３つの部会（心
の教育部会・学力向上部会・体力つくり部会）からこれまでの活動報告が行われるとともに、
全国学力・学習状況調査の結果、第１回学校評価アンケートをもとに協議が行われました。

第２回学校運営協議会 主な議題
○今年度「あさなえJネット」の事

業について（報告・協議）

○第１回学校評価アンケートの結果

について

○全国学力・学習状況調査の結果に

ついて

○その他報告・連絡事項

・小中合同拡大学校運営協議会につ

８月21日（火）に行われた「プロジェクト部会」「企画 いて

推進委員会」では、PTAの役員さんや生徒の代表などを含 ・CS１０周年記念事業について

めた企画推進委員約４０名の参加のもと、これまでの取組 ・体育祭について ほか

の報告と、今後の活動の方向について協議されました。あ
わせて、生徒会が中心となって取り組んでいる「SNS使用についての意識向上」「あさなえ
シエスタ」等について、アンケート結果の具体的なデータをもとに生徒たちのプレゼンテー
ションによる報告もありました。

生徒会リーダー研修会・交流会（４校）の実施！

8月21日（月）に愛媛県新居浜市立泉川中学校、新居浜市立船木中学校、光井中学校（総
勢約８０名の生徒）が、あいぱーく光の「いきいきホール」で生徒会リーダー研修会・交流
会を実施しました。３校（船木中学校は協議のみ参加）のコミュニティ・スクールの実践発
表をした後、１２班に分かれて「SNSの使用ルールをどのようにするか」について話し合
いをし、まとめたものを発表し合いました。

他校と交流をすることで、かなり刺激を受けまし 船木中は今年度からコミュニティ・スクールがスタ
た。それは、ＳＮＳ使用のルールについて話し合った ートしました。生徒たちがどのように関わっていくかヒ
時に新たな発想や考え方にふれることができたか ントになりました。でも、今後、浅江中のように自分た
らです。生徒会活動において、今まで以上にがん ちの言葉で、素晴らしい発表ができるようになるか
ばっていきたいという励みにもなりました。体育祭、 自信はありません。不安だけど、がんばっていきたい
文化祭、ＣＳ活動に役立てていきたいです。 と思います。

生徒会長 ３年 末岡 涼輔 君 ＜浅江中の発表を参観した船木中生徒の感想＞

＜泉川中・船木中・光井中・浅江中の集合＞ ＜浅江中の発表の様子＞

あさなえJネット

ﾏｽｺｯﾄｷｬﾗｸﾀｰ「つながりん」

 

学校運営協議会で協議をされる

学校運営協議会の委員さん方

企画推進委員会で「ＳＮＳの取組」

について説明する生徒たち



夏休み多くの行事で浅江中の生徒たちが活躍しました！

７月21日から９月２日まで4４日間の夏休みが終わりました。この間、浅江中学校の生
徒たちは「あさなえJネット」の活動としてさまざまな行事で活躍しました。今回はその一
部をご紹介します。※心の教育部会の活動については次号でお伝えします。

学力向上部会 「サンドアートin光」
毎年恒例の「サンドアートin光」

が、８月１２日（日）午後、虹ヶ
浜海水浴場において開催されまし
た。今年は部活単位ではなく、自
分たちでグループを結成し、砂像
づくりに参加することはもちろん、
テント設営・撤去や開閉会式のア
ナウンスなど、さまざまな場面で
活躍しました。

【生徒の感想：３年 古江 望実さん】 あさなえJr.（ボランティア活動をする生徒の総称）と
して地域の方々と一緒にコミュニケーションをとりながら準備等をして楽しく活動できました。
また、作品づくりでは昨年度と違って、自由なグループで、気軽に参加ができ、参加チームも
多く、盛り上がった行事になったと感じました。これからも続いてほしいです。

「あさなえ学習会」 「あさなえ学習支援」
８月６日（月）、７日（火）の２日間、あさなえ学習会を開きまし

た。当日は、地域の方々、卒業生（高校生）、浅江小学校の先生など
多数の方々のサポートのおかげで、生徒たちの学習もはかどったよ
うです。
８月２２日（水）、２７日（月）、２８日（火）の３日間、浅江小

学校の児童たちの学習会のサポートを行いました。初めは緊張の面
持ちでしたが、慣れてくると児童からの質問に答えたり、進んで声
をかけてアドバイスをしたり、リトルティ－チャーとして大活躍し
ました。今回は３日間で、延べ２７名の生徒たちが協力しました。

【「あさなえ学習支援」に参加した生徒の感想：３年 久保田 帆南さん】 小学生は積極的に
わからないところを手を挙げて質問したり、私たちが教えると素直に喜んでくれたりして、
うれしかったです。でも、教えることの難しさも体感しました。（中学校の）先生方の教え方
を意識して学んでいこうと思います。

体力つくり部会 「あさなえヘルシープラン」
8月９日（木）、浅江コミュニティ・

センターの調理室で、食や体力に関す
る意識の高揚を目的として、「あさなえ
ヘルシープラン」を開催しました。今
回も、食生活改善推進委員さんの御協
力により「食欲の出にくい夏を乗り切
る食事を作ろう」をテーマに調理に励
みました。メニューは、夏野菜の味噌
汁・鶏もも肉のビザ風焼き・かぼちゃ
サラダ・フルーツ白玉でした。

【生徒の感想：３年 貞永 勧人 君】 食推さんとＰＴＡ体力つくり部会の方々にわかりやすく
教えていただき、楽しく調理をすることができました。また健康的なメニューで、おいしくい
ただきました。自分はフルーツ白玉がうまくできたので、ぜひ家でも作ってみようと思います。

見事な作品に仕上がる

準備・後片付けを手伝う

あさなえJr.の生徒たち

食推さんの指導を受けな

がら調理に励む生徒たち

児童のプリントを添削

協力して作った料理をお

いしくいただきました


